あかね台二丁目自治会員の皆様

令和5年9月3日

あかね台夏祭りご協力の御礼

自治会会長 甲斐克彦

日頃より、自治会活動へのご支援、ご協力ありがとうございます。

さて、先月5日、4年ぶりとなる第27回あかね台夏祭りが開催され、コロナ禍前の2019年度を上回る大きな盛況で終えることが出来ました。これはひとえに自治会員、関係各位の皆様の多大なるご協力、ご尽力の賜であり、心より感謝申し上げます。

4年ぶりの開催とあって前回の夏祭りの十分な情報が共有されない中、馬場実行委員長(一丁目行事企画部長)、千葉事務局長(二丁目行事企画部長)のもと、これまでの夏祭りのノウハウを知る経験者の方にもリードしていただきながら、手探り状態で半年にわたる準備を進めていきました。その中でこれまで「参加する」側でしかなかった夏祭りに、自分たちで「作り上げる」側にまわることがいかに大変かを実感しました。焼きそば、フランクフルト鉄板焼きに必要なガスは、以前の業者も含めて貸し出してくれるところがなく、新しいレンタル先を開拓するところから始まりました。また、焼き鳥はガスではなく炭火(備長炭)で焼いたらどうかという新たな発想で乗り切りました。おかげさまで模擬店はどれも好評のうちに売り切れとなりました。

素人がやる模擬店や祭りの準備は実際に大変ですが、こうした機会がなければ知り合うこともなかった地域の方と一緒に汗を流して得られる絆は、その苦労を上回る貴重なものと感じました。学校、近隣店舗も含む地域交流、また子ども達の思い出作りのためにも年に一度のこうしたイベントを続ける意義は確かにあると思いました。

参加協力者の拡充、ノウハウの引き継ぎ、運営の効率化等、色々と課題もありますが、今回開催出来 た実績をベースに、より良い形の夏祭りが継続していければと考えます。

皆様方のご協力を重ねて感謝いたします。記録的な猛暑の夏でしたが、まだまだ残暑が続きそうです。お体に気をつけてお過ごしください。

以上